

Instituto Ballester zu Besuch in Bamberg und Augsburg

Im Januar 2012 haben zwei Gruppen des Instituto Ballester in Buenos Aires zum wiederholten Mal im Rahmen von intensiven Schnupperstudientagen die Universitäten Augsburg und Bamberg besucht.

Zurück in Buenos Aires haben die Schüler im Rahmen einer Bildungsmesse die zuhause gebliebenen Mitschüler ausführlich über ihren Besuch informiert. Von dieser Messe berichtet der Studienberater des Instituto Ballester:



Am Mittwoch, den 13.06.2012, fand in der Deutschen Schule Villa Ballester die Bildungsmesse EduAlemania statt. Etwa 60 Vertreter von Firmen, Universitäten, Schulen und bildungsnahen Organisationen haben dabei in Vorträgen, Workshops, Internet-Konferenzen und Diskussionsrunden mehr als 500 Schüler fast aller deutschen Schulen im Großraum Buenos Aires zum Thema „Studium und Beruf in Deutschland“

informiert. Im Mittelpunkt stand dabei die Leitfrage: „Was kann ich mit meinem Abitur/GIB an einer deutschen Schule eigentlich alles anfangen?“

Unsere Austauschschüler des Instituto Ballester haben dabei mit einer tollen Präsentation zum Gelingen der Messe beigetragen. Spannend und authentisch konnten die Schüler Martín Tré, Aldana Pagliano, Franco Heck, Sofía Sansone und Paloma Alvaréz von ihren Erfahrungen und Eindrücken in Deutschland und speziell an den Universitäten Augsburg, Bamberg und Marburg berichten. Sie sind dabei auf



Fragen eingegangen wie: Wie ist es, in Deutschland zu leben? Wie kann/muss man sich dort organisieren? Wie fühlt man sich an einer Uni? Was kann man überhaupt studieren? usw.

Jeder der Referenten hat den Vortragsbesuchern aus seiner ganz persönlichen Sicht seine Erlebnisse geschildert.



Durch diese Bildungsmesse wurde mit Sicherheit vielen Schülern bewusst, wie wichtig es ist, sich über Schule, Studium und die zukünftige Karriere schon früh Gedanken zu machen und wie wertvoll dabei ein Schüleraustausch, so wie wir ihn durchführen, sein kann. Ich möchte mich deshalb auch noch einmal ganz herzlich im Namen des Instituto Ballester bei Ihnen bedanken, dass Sie unseren Schülern im Rahmen unseres

Austauschprogrammes die Möglichkeit gegeben haben, solch einzigartige Erfahrungen zu machen. Vielen Dank! Wir freuen uns schon auf den nächsten Besuch.